

Colombia busca vías para rescatar el acuerdo de paz

El presidente Santos convoca a las fuerzas políticas tras el 'no' al pacto con las FARC, pero el uribismo no acude y nadie concreta todavía un plan

JAVIER LAFUENTE, **Bogotá**
Colombia se ha lanzado a la búsqueda de una hoja de ruta que rescate el proceso de paz con las FARC, tras el triunfo del no en el plebiscito del domingo. Ayer, los principales actores del pacto trataron de transmitir un mensaje de tranquilidad, pero nadie concreta un plan a seguir en las próximas semanas. El presiden-

Explicar el fracaso Héctor Abad Faciolince

Uribe puede con todo M. Á. Bastenier

El año que vivimos estúpidamente John Carlin

Un cisne blanco Carlos Pagni

Muchos 'likes', pocos votos Andrea Rizzi

te, Juan Manuel Santos, convocó una reunión con las fuerzas políticas a la que no acudió ningún representante del uribismo, la gran fuerza del no. Santos garantizó que el alto el fuego bilateral y definitivo seguirá vigente. El jefe negociador, Humberto de la Calle, puso su cargo a disposición del mandatario. **PÁGINAS 3 A 6**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

La política tradicional recibe un severo castigo en Brasil

El PT sufre en las municipales y pierde São Paulo

TOM C. AVENDAÑO, **São Paulo**
La política tradicional, y muy especialmente el Partido de los Trabajadores (PT) de los expresidentes Dilma Rousseff y Lula da Silva, recibieron el domingo un duro correctivo en las elecciones municipales brasileñas. Los comicios se veían como una cita para tomarle el pulso al país y el resultado no deja lugar a dudas. El alejamiento de lo convencional se hizo especialmente visible en São Paulo, antes gobernada por el PT y que ahora pasará a tener como alcalde a João Doria Jr., un empresario y presentador televisivo de corte conservador. **PÁGINA 7**



TEMER VISITA ARGENTINA EN SU PRIMER VIAJE LATINOAMERICANO. El presidente brasileño, Michel Temer, visitó ayer Buenos Aires y se apoyó en su homólogo argentino, Mauricio Macri, como gran aliado para su giro liberal. En la imagen, ambos mandatarios en la residencia oficial de los Olivos. / AP **PÁGINA 8**

Washington cancela las conversaciones con Moscú sobre Siria

EE UU considera que Rusia "no ha cumplido sus compromisos"

SILVIA AYUSO, **Washington**
La Administración de Obama cumplió ayer su amenaza y suspendió el diálogo con el Gobierno de Vladimir Putin sobre el alto el fuego en Siria. EE UU cree que Rusia "no ha cumplido" su parte y tampoco ha "querido o podido" garantizar que el régimen sirio formalice lo acordado con Moscú. La decisión de Washington, que retirará a todo el personal enviado para tal misión, no ha sido súbita: la semana pasada, el secretario de Estado, John Kerry, avisó a su homólogo ruso, Sergei Lavrov, de que rompería las conversaciones si no cesaban los ataques sobre Alepo. **PÁGINA 10**

México repite como el país más corrupto de la OCDE

CLAUDIA ALTAMIRANO, **México**
El Foro Económico Mundial sitúa de nuevo a México como el país más corrupto de la OCDE, el *think tank* que reúne a los países más industrializados del planeta, y el decimotercero menos transparente de todo el mundo. El factor que marca la diferencia respecto al resto de naciones desarrolladas es el crimen organizado. **PÁGINA 9**

ADEMÁS

El PSOE busca evitar otras elecciones

Javier Fernández, presidente de la gestora que dirige el PSOE tras la dimisión de Pedro Sánchez, intenta pactar una posición que eluda otros comicios. **P17 A 19**



México honra al 'Quijote' en el Festival Cervantino **P27**

Ecuador ya tiene candidatos para sus presidenciales **P9**

Yoshinori Ohsumi, premio Nobel de Medicina **P24**

La mitad de los niños españoles de 11 años posee un teléfono inteligente

¿Debe mi hijo tener su propio móvil?

RAMÓN MUÑOZ, **Madrid**
El uso del móvil es cada vez más precoz entre la población infantil española. Los padres entregan mayoritariamente el primer teléfono a sus hijos a los 11 o 12 años y apenas hay adolescentes que no tengan uno. Más de la mitad de los niños españoles de 11 años ya disponen de un móvil, una proporción que crece hasta el 93,9%

entre los de 15, según los datos del Instituto Nacional de Estadística. La penetración del móvil entre la población de 10 a 15 años ha crecido casi tres puntos en el último ejercicio. Se trata del tercer año consecutivo en el que aumenta el uso de los *smartphones* entre menores pese a las críticas de algunos educadores a su empleo desde niños. **PÁGINA 36**

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.

